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ATA DA 367ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 1 

ADMINISTRATIVO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DE 2 

RIBEIRÃO PRETO DA USP, REALIZADA NO DIA 20 DE NOVEMBRO DE 3 

2020. 4 

Aos vinte dias do mês de novembro do ano de 2020, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões da Faculdade de Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto da USP, 6 

reuniu-se o Sr. Diretor com o Sr. Assistente Técnico Acadêmico para abertura 7 

da reunião on line do Conselho Técnico Administrativo desta Faculdade, por 8 

meio de vídeo conferência, em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Sr. 9 

Diretor, Prof. Dr. Osvaldo de Freitas e com a participação on line dos seguintes 10 

Conselheiros: Vice-Diretora: Prof.ª Dr.ª Maria Regina Torqueti; Chefes de 11 

Departamento: Prof.ª Dr.ª Lúcia Helena Faccioli, Chefe do Departamento de 12 

Análises Clínicas, Toxicologicas e Bromatológicas; Prof.ª Dr.ª Maria José Vieira 13 

Fonseca, Chefe do Departamento de Ciências Farmacêuticas e Prof. Dr. Zeki 14 

Naal, Chefe do Departamento de Ciências BioMoleculares. Representante dos 15 

Professores Titulares: Prof. Dr. Sérgio Akira Uyemura. Representante dos 16 

Professores Associados: Prof.ª Dr.ª Hosana Maria Debonsi; Representante 17 

dos Professores Doutores: Prof.ª Dr.ª Fabiana Testa Moura de Carvalho 18 

Vicentini, Suplente da Prof.ª Dr.ª Priscyla Daniely Marcato Gaspari; 19 

Representante dos Servidores Técnicos e Administrativos: Sra. Mariana 20 

Barbieri Alvarez Demets. Representante Discente de Graduação: Acadêmico 21 

Vinícius Correia de Melo Barbosa. Constatada a existência de “quorum” legal, o 22 

Senhor Diretor assumiu a Presidência e deu início aos trabalhos. I. ATA: 23 

discussão de aprovação da Ata da 366ª Sessão Ordinária. O Sr. Presidente 24 

colocou em discussão a ata da 366ª Sessão Ordinária. Não havendo 25 

manifestações contrárias, colocou-a em votação, sendo aprovada por 26 

unanimidade. II. COMUNICAÇÕES: a) da mesa: O Sr. Presidente comunicou 27 

que: 1) o claro solicitado pelo Departamento de Ciências BioMoleculares para a 28 

disciplina de Farmacologia, foi concedido; 2) O Magnífico Reitor solicitou a 29 

indicação de até 03 trabalhos por Unidade que mereciam destaque no ano de 30 

2020; 3) recebeu ofício dos representastes dos servidores técnicos e 31 

administrativos solicitando a inclusão, no Regimento interno da Unidade, a 32 

previsão de 1 servidor como membro titular e respectivo suplente junto aos 33 

Conselhos dos Departamentos. Disse ainda que faria destaque no item do 34 
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Expediente.  A Prof.ª Regina informou que a ADUSP havia entrado com pedido 35 

liminar para que a Universidade não se enquadrasse nos termos do PL 173. Do 36 

plenário; 1) A Prof.ª Hosana informou sobre o Projeto da Pró-Reitoria de Cultura 37 

e Extensão, para o qual serão utilizadas duas carretas de 15 metros cada, de 38 

forma itinerante que divulgará as atividades promovidas na Universidade. b) 39 

alunos de graduação e pós-graduação estão atuando como multiplicadores do 40 

projeto visão de futuro com o evento intitulado “Calma na Crise”.  III – 41 

EXPEDIENTE: 1 - Ofício DRH/CIRC/010/2020, de 06/11/2020, encaminhado 42 

pelo Prof. Dr. Fernando  Luis Medina Mantelatto - Diretor Geral do 43 

Departamento de Recursos Humanos, que trata da disponibilização no sistema 44 

IfPonto dos controles dos saldos remanescentes do Banco de Horas do período 45 

2019-2020, apurados até 30.09.2020. Ciente.  2 - Edital PRG 01/2020-2021 - 46 

CONSÓRCIOS ACADÊMICOS PARA A EXCELÊNCIA DO ENSINO DE 47 

GRADUAÇÃO - CAEG. O Sr. Presidente esclareceu sobre o Edital informando 48 

que a FCFRP-USP reunia todas as condições para apresentação de projetos e 49 

que faria reunião com os Chefes de Departamentos e Comissões para 50 

discussão do assunto e submissão de propostas, visto que, apesar do 51 

adiamento da data de envio o prazo continuava exíguo. Ciente.  3 - E-mail da 52 

Pró-Reitoria de Graduação da USP, de 10/11/2020, informando que devido às 53 

inúmeras solicitações para prorrogação do prazo de submissão de propostas 54 

junto ao Edital PRG 01/2020-2021 - CONSÓRCIOS ACADÊMICOS PARA A 55 

EXCELÊNCIA DO ENSINO DE GRADUAÇÃO - CAEG, bem como à magnitude 56 

do escopo do Edital, em termos de cooperação interinstitucional entre as 57 

Unidades da USP, o prazo para submissão de proposta foi alterado para 15 de 58 

janeiro de 2021. Ciente.  4 - Plano USP para o retorno gradual das atividades 59 

presenciais - Nono Documento de 16/11/2020. O Sr. Diretor informou que a 60 

Faculdade estava preparada de acordo com as normas sanitárias para o 61 

retorno das atividades presenciais. Agradeceu o Grupo GT para o retorno pelo 62 

empenho desde sua criação. Ciente.  IV - ORDEM DO DIA: 1 - ORIENTAÇÃO 63 

EM PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM UNIVERSIDADE PÚBLICA: 1.1 - 64 

Aprovada, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a 65 

solicitação do Prof. Dr. Leonardo Regis Leira Pereira para participar como 66 

“orientador” do Programa de Pós-Graduação em Assistência Farmacêutica, 67 

sediado na Universidade Federal do Rio Grande do Sul. O Sr. Presidente 68 
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informou sobre a atividade e colocou o assunto em discussão. Não havendo 69 

manifestação contrária, colocou em votação, sendo aprovada a solicitação 70 

por unanimidade. 2 - AFASTAMENTO DOCENTE SUPERIOR A 30 DIAS: 2.1 71 

- Aprovada, pelo Conselho do Departamento de Análises Clínicas, 72 

Toxicológicas e Bromatológicas, a solicitação de afastamento para o exterior da 73 

Prof.a Dr.a Elisa Maria de Sousa Russo, para  realização de  estágio de pós-74 

doutorado no laboratório do Prof. Whitt da University of Tennessee Health 75 

Science Center, no período de 04 de janeiro a 20 de dezembro de 2021 (351 76 

dias),  Memphis - TN -  USA, nos termos da Resolução 7271, de 23 de 77 

novembro de 2016. Relator: Prof. Dr. Gilberto Úbida Leite Braga. O Sr. 78 

Presidente informou que o parecer do relator estava anexo à pauta e colocou o 79 

assunto em discussão. Durante a discussão a Prof.ª Lúcia disse que seria de 80 

grande importância para a docente realizar estágio de pós-doutorado no 81 

exterior. Não havendo manifestação contrária, colocou em votação, sendo 82 

aprovada a solicitação por unanimidade. 3 - CREDENCIAMENTO CERT:  83 

3.1 - Aprovada, pelo Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a 84 

solicitação do Prof. Dr. Carlos Henrique Tomich de Paula da Silva para 85 

credenciamento junto à CERT. Relatora: Profa. Dra. Ana Lucia da Costa Darini. 86 

O Sr. Presidente informou que o parecer da relatora estava anexo à pauta e 87 

colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestação contrária, colocou 88 

em votação, sendo aprovada a solicitação por unanimidade. 4 – 89 

CONVÊNIO: 4.1 - Aprovado, ad referendum do Conselho Técnico 90 

Administrativo – CTA, em 17/11/2020, o “Quarto Termo de Rerratificação do 91 

Convênio nº 001/2017” que entre si celebram a Prefeitura Municipal de Ribeirão 92 

Preto, com a interveniência da Secretaria Municipal da Saúde e a Universidade 93 

de São Paulo, com interveniência da FCFRP-USP, para complementação e 94 

aprimoramento da assistência à saúde, prestada pelo Sistema Único de Saúde 95 

– SUS. O Sr. Presidente informou que que se tratava de convênio já firmado 96 

com a Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto e que a cada ano existe a 97 

necessidade de rerratificar. Em seguida colocou o assunto em discussão. Não 98 

havendo manifestação contrária, colocou em votação, sendo referendada a 99 

aprovação por unanimidade. 5 – DOAÇÃO: 5.1 - Doação referente Processo 100 

FAPESP nº 16/283821-8, que tem como outorgada a Profa. Dra. Maria Vitória 101 

Lopes Badra Bentley, conforme fls. 07 a 16 do processo FCFRP-USP nº 102 
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2018.1.546.60.6. O Sr. Presidente colocou o assunto em discussão. Não 103 

havendo manifestação contrária, colocou em votação, sendo aprovada a 104 

doação por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente 105 

agradeceu as presenças e as discussões e, em seguida, encerrou os trabalhos. 106 

Para constar, eu, ___________________Cleber José Lupachini, Assistente 107 

Técnico Acadêmico, lavrei e digitei a presente ata, que depois de lida e 108 

aprovada será assinada pelos Senhores Conselheiros. Ribeirão Preto, 20 de 109 

novembro de 2020.x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 110 


